みんなでタケノコ採ったよ!

プロジェクト名	うさぎ4月		
日付	2024年 4月 19日	記録者名	豊田
園児			
本日のねらい・内容	かんだ山に行ってきました!大きいりす組の時に1回行って、うるんだ山でした。本当は、頂上のテケレテケレバスの所まで行くつでいたので、今回は下の、にっこ広場で遊ぶことにしました。こているので、うさぎ組さんでも見つける事ができましたよ。さぁさん・・どんな方法でゲットするのかな?	もりでしたが、途 の時期は、タケノ	ロスズメバチが飛ん コがニョキニョキ出



ここにタケノコあるよ!と発見!ちょっとつついて、別の遊びをする子もいましたが、1人が「どうやったら取れるかなー?」と言うと、「どれー?」とその声に近づいてきたお友だち。



約15分みんなで、タケノコと戦いました。それでもタケノコは抜けません。それを見て、「やっぱり掘ってみよ!」と1人が言い、1つのスコップを交代しながら掘り始めました。



「これは蹴ったらいいんだよ」と言うと、そうなのか!という感じで、四方八方から「えいっ!」「えいっ!」と足を出してキックキック! そんな取り方って・・と思うけど、クワやスコップでグッグッと掘るなんてわからないですもん!この後も、押す!潰す!などの方法も



掘り始めて5分。だんだん諦めモードになりました。1人抜け2人抜け・・一度みんなが去っていきました。すぐに、ぱんだ組さんが続きを掘り始めて1人戻ってきました。ポキッ!やった~!「あーちょうだい」「はい」という事で、その後も大事に持って遊び、そして持って帰ってきました。給食後に2人のお友だちがタケノコの絵を描きましたよ。

成長の視点	
今後の展開	